

---

FDP Maintal

## **PREIS FÜR RÄUME FÜR BÄUME GEHT AUF FDP-INITIATIVE ZURÜCK**

13.07.2023

---

### **MAINTALER FDP STELLE URSPRUNGSANTRAG IN DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG**

„Es freut uns, dass das Land Hessen eine Initiative der Maintaler FDP mit einem Preis im Wettbewerb für Klima-Kommunen auszeichnet,“ reklamiert der FDP-Vorsitzende Leo Hoffmann einen Teil des Erfolges der Stadt für seine Partei. Die Stadt wurde heute im Rahmen der Konferenz „Klima Kommunal“ für das Projekt ‚Raum für Bäume‘ ausgezeichnet. Dieses Projekt wurde im Oktober 2021 gestartet und verfolgt das Ziel weitere Bäume in Maintal zu pflanzen. „Das Projekt ist die Folge eines FDP-Haushaltsantrags unter dem Motto ‚Ein Baum für jeden Bürger‘ der vorsah, in Maintal 40.000 neue Bäume zu pflanzen,“ erinnert Leo Hoffmann an die Ursprünge der Diskussion.

„Ich kann mich noch gut daran erinnern, wie die Fraktion der Grünen in der Maintaler Stadtverordnetenversammlung uns mehrfach versucht hat, lächerlich zu machen,“ erinnert der FDP-Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer daran, dass die FDP-Initiative durchaus umstritten war. Auch die Bürgermeisterin Monika Böttcher war seinerzeit nicht von dem Antrag begeistert. Umso erfreulicher ist es für ihn, dass jetzt eine grüne Umweltministerin mit dem Preis die Idee auszeichnet und so belegt, dass die Initiative doch sinnvoll war. Offensichtlich wurde das Konzept im Land besser verstanden, als von den Klimaakteuren vor Ort. „Es zeigt sich mal wieder, dass wir mit unserem Ansatz richtiglagen,“ hält Thomas Schäfer abschließend fest, dass die FDP sich nicht von dem Weg abbringen lässt, mit intelligenten Maßnahmen dem Klimaschutz zu fördern.